

Das Tennisjahr 2019 des TV GW Welldorf-Güsten erneut ein Erfolg!

Welldorf-Güsten. – Am 28.02.2020 fand die alljährliche Jahreshauptversammlung des Tennisvereins Grün-Weiß Welldorf-Güsten e. V. statt, bei der die Neuwahl des Vorstands im Zentrum stand. Zunächst ließ der Vorsitzende Dr. Oliver Kremer jedoch das zurückliegende Jahr Revue passieren. Insgesamt kann der Verein genauso wie in den vergangenen Jahren auch nicht nur auf ein sportlich, sondern auch in finanzieller Hinsicht erfolgreiches Jahr 2019 zurückblicken.

Aus sportlicher Sicht bleiben die Damen 40 das Aushängeschild des Vereins. Nach dem letztjährigen Aufstieg in die 2. Verbandsliga reichte es für die Mannschaft in der abgelaufenen Saison nach tollen und umkämpften Spielen zu Platz 6. Dies bedeutet allerdings, dass sie letztendlich den Abstieg nicht verhindern konnten und in der anstehenden Sommersaison wieder in der 1. Bezirksliga spielen werden.

In der 2. Bezirksliga trat die Herren 30-Mannschaft an, die wie im letzten Jahr als Spielgemeinschaft durch den TV Pattern unterstützt wurde. In einer stark besetzten Gruppe konnten die Herren am Ende einen guten dritten Platz erreichen.

Die Knaben 15 erzielten in der 2. Kreisliga hinter den sehr stark aufgestellten Mannschaften aus Alsdorf und Lövenich einen tollen dritten Platz.

„Eine wichtige Säule für die Zukunft eines Vereins ist die Jugend“, so der Vorsitzende Dr. Oliver Kremer. Aus diesem Grund hat der TV Grün-Weiß Welldorf-Güsten in den letzten Jahren die Jugendarbeit intensiviert. So wird beispielsweise seit einigen Jahren ein Schnupperkurs für die Kommunionkinder der Orte Welldorf und Güsten angeboten, an dem immer eine Vielzahl von Kindern teilnehmen. Diese Veranstaltung mit Probetraining und gemeinsamen Abendessen wird dieses Jahr voraussichtlich am 27.05.2020 stattfinden.

Fester Bestandteil der Jugendarbeit ist seit 2013 außerdem die Durchführung eines dreitägigen Tenniscamps. Neben einer Reihe von Trainingseinheiten unter Anleitung des professionellen Trainerteams der Tennisschule Marcus Merkel finden im Rahmen des Camps auch die Jugendclubmeisterschaften statt. Den Abschluss der Veranstaltung bildet ein Ausflugstag, der 2019 in den Freizeitpark Toverland/Niederlanden führte. Es nahmen über 30 Kinder teil. Die Sieger der ausgespielten Jugendclubmeisterschaften 2019 lauten: Leni Fahnert (Minicourt), Paul Breuer (Midcourt), Anke Schneider (Juniorinnen 14), Dominik Krieger (Junioren 14) und Nils Kremer (Junioren 18). Das Tenniscamp wird in dieser Saison vom 05.-07.06.2020 stattfinden. Das Ausflugsziel wird eine Trampolinhalle in Aachen sein.

Die Folgen dieser erfolgreichen Jugendarbeit sind aus Sicht des Vorsitzenden deutlich sichtbar. Von den etwa 150 Mitgliedern gehören mittlerweile konstant ca. 50 zum Nachwuchs. Damit steht der Verein perspektivisch auch weiterhin auf sehr gesunden Beinen.

Der Verein bietet mit dem Tenniscamp allerdings nicht nur dem Tennish Nachwuchs eine besondere Veranstaltung an. Seit 1993 werden jedes Jahr auf der Anlage des Vereins die Güsten Open durchgeführt. Dieses Einladungsturnier für Herren ab 40 ist mittlerweile überregional bekannt und fand im letzten Jahr am 3. August statt. Insgesamt nahmen 20 Mannschaften am Turnier teil. Die begehrte Güsten Open Silver Bowl wurde am Ende an Sascha Hartmanns und Marko Billmann

vom TC Blau-Gold Merkstei überreicht, die beide zum ersten Mal teilnahmen. Die diesjährigen Gästen Open finden am 01.08.2020 statt.

Bei den Clubmeisterschaften der Senioren wurden in spannenden Spielen folgende Sieger/-innen ermittelt: Sonja Lehmann-Piecha (Dameneinzel), Oliver Kremer (Herreneinzel), Yvonne Radmacher & Carmen von Wirth (Damendoppel), Jörg Lindenlauf & Oliver Kremer (Herrendoppel) und Anna Reisky & Oliver Kremer (Mixed).

Traditionsgemäß endet die Sommersaison mit dem Vier-Städte-Turnier, das die befreundeten Vereine aus Stetternich, Pattern, Lich-Steinstraß und Welldorf-Güsten alljährlich abwechselnd ausrichten. 2019 konnte sich der Gastgeber Stetternich den ersten Platz vor dem TV Grün-Weiß Welldorf-Güsten sichern.

Im weiteren Verlauf der Jahreshauptversammlung berichtete die Schatzmeisterin Melanie Krieger über eine positive Bilanz im abgelaufenen Kalenderjahr. Der Verein ist wirtschaftlich sehr solide aufgestellt. Der Schatzmeisterin wurde von den Kassenprüfern zudem erneut eine tadellose und äußerst akkurate Buchführung attestiert.

Nach der einstimmigen Entlastung des Vorstandes wurde zum eigentlichen Hauptpunkt der Jahreshauptversammlung – der Wahl des neuen Vorstandes – aufgerufen. Die Mitglieder des Vorstandes wurden einstimmig wiedergewählt. In den nächsten zwei Jahren werden somit die Belange des Vereins durch folgende Vorstandsmitglieder fortgeführt: Dr. Oliver Kremer (Vorsitzender), Carmen von Wirth (2. Vorsitzende), Michael Clemens (Geschäftsführer), Melanie Krieger (Schatzmeisterin), Dr. Jörg Möller (Sportwart), Dr. Björn Dreesen-Daun (Pressewart), Britta Kremer (Jugendwart) und Thomas Hildebrand (Beisitzer).

Der TV Grün-Weiß Welldorf-Güsten e. V. freut sich auf die neue Tennissaison, die am 11. April (Ostersamstag) eröffnet werden wird. Darüber hinaus lädt der Verein Interessenten dazu ein, sich auf der Vereinsseite im Internet (<https://tvqw.jimdofree.com>) über weitere Termine der Saison oder über das Vereinsleben zu informieren.



Der „alte“ neue Vorstand des TV Grün-Weiß Welldorf-Güsten e. V.(Foto: Dr. Jörg Möller/Verein)